



María Irma Fernández, agredida por padres del 'Chaucha'

Matrimonio agredido por los padres del 'Chaucha'

Víctimas temen por sus vidas tras acusar a hampón

Valiente mujer agradece protección de la Fiscalía mientras asegura que no descansarán hasta ver a peligroso delincuente tras las rejas

Pág. 13

Encargada pide mejor apoyo Sanfelipeños cierran puertas de sus casas a censistas del INE

Pág. 3

Por último Fallo por Bono SAE Municipio acudirá a Corte Suprema con Recurso de Unificación

Pág. 5

Chazarreta sigue con el club Revelan la lista de jugadores desvinculados del Unión San Felipe

Pág. 14

Queda de 'colista' en la Tabla Sufriendo goleada de 4-1, el Uní finaliza su actuar en el Apertura

Pág. 14

Anhelaba encontrar empleo Joven se suicidó al interior de su casa en Santa María

Pág. 11

PUTAENDO

Quedarse dormido al volante casi le cuesta la vida en carretera

Pág. 11

LOS ANDES

Encuentran muerto al 'Huaso' en ex aduana de los Hmnos. Clark

Pág. 12



«Yo quiero pruebas, quiero testigos que vieron que mi hijo 'cogoteó' a esa gente y que realmente se las violó», con esas palabras se refirió Cristián Vásquez Espinoza, padre del 'Chaucha', luego de que él y su esposa María Elena Garay recuperaron su libertad tras haber sido formalizado por los delitos de Lesiones Leves y Amenazas Simples en perjuicio de vecinos de la Villa 250 Años de San Felipe.



Trabajaron toda la noche para romper la pared Ladrones hicieron hueco para robar en 'La Tía Rica' sin llevarse un peso

Pág. 13



SAN FELIPE: Av. Bernardo O' Higgins 62, ☎ 513220

LOS ANDES: Av. Santa Teresa N° 638 local 126 y 128 Espacio Urbano Los Andes, ☎ 406628 - 460970

www.kovacs.cl



CHEVROLET



Santa María, municipio con mejor transparencia

■ **Helmut Kauffmann, Candidato(c) a Magister en Educación.**

La transparencia activa implica el deber de los órganos de la Administración del Estado, de mantener a disposición permanente del público, de sus sitios electrónicos, determinados antecedentes actualizados, al menos una vez al mes. Entre ellos, su estructura orgánica; facultades, funciones y atribuciones de cada una de sus funciones u órganos internos; Marco Normativo aplicable; personal de planta a contrata y a honorarios, con las correspondientes remuneraciones; contrataciones para el suministro de bienes muebles; trámites y requisitos que debe cumplir el interesado para tener acceso a los servicios que preste el respectivo órgano; mecanismos de participación ciudadana, en su caso; información presupuestaria asignada y ejecutada. En todo caso, deberán estar disponibles permanentemente, en sitios Web, los actos y documentos que han sido objeto de publicación en el Diario Oficial y aquellos que digan relación con las funciones, competencias y responsabilidades de los órganos de la Administración del Estado.

En ese sentido, en las diez comunas del Valle del Aconcagua se alcanza un promedio de

sólo 27,34% de cumplimiento (en términos educativos vendría siendo una nota roja), mientras que en las 345 comunas del país un 30,26%, según los resultados de un Estudio, realizado por el Consejo para la Transparencia.

La mejor nota la alcanza el Municipio de Santa María, con un 52,24%, a lo cual el Alcalde Claudio Zurita, cara visible, con su gobierno comunal, ha orientado su administración al cumplimiento de tareas y a vincularse activamente con la ciudadanía, respecto a esto, ha dicho que: «La evaluación nos deja contentos, somos los primeros en el valle, sin embargo estamos conscientes de que falta por hacer; en cuanto a recurso humano, tenemos funcionarios polifuncionales y prueba de ello, se está firmando un convenio (Marco de Cooperación) con el Consejo de Transparencia, para ir superando los déficits.»

El edil confiesa que su ocupación nuclear se relaciona con la capacidad de realizar una política social eficiente en el nivel local, que acoja las directrices nacionales e integre lo específico de la localidad. Estamos mandados para actuar en el terreno social y en particular frente a problemas de pobreza. La problemática es, sin lugar a dudas, la coherencia, oportunidad y coordinación con que se realizan estas acciones, existiendo

a veces, dificultades y restricciones de hacer frente a una acción social eficiente, integral y participativa.

Reconoce en su administrador Municipal, Manuel León, un gran coordinador de acciones para beneficio de la comunidad; agradece a los Jefes de los distintos Servicios y profesionales de distintas áreas del desarrollo, su apoyo a la focalización de nuevas oportunidades a quienes están postergados por su condición socioeconómica, con programas sociales, programas sectoriales, educación, salud y vivienda, programas de urbanización y equipamiento, la red de subsidios y en general, todas aquellas actividades que constituyen el lazo entre la ciudadanía que reside en el territorio, dando fuertemente impulso y vitalidad al ámbito local.

Menciona a Julio Riquelme, Jefe de Patio y a su equipo de trabajo que están permanentemente atentos a las necesidades y requerimientos de la comuna, para resolver en forma casi inmediata, solicitudes que se hacen en vivo, todos los días jueves en el Programa de Radio Orolonco FM: 'Junto a Ud.', en donde Zurita recalca semanalmente de que los estudios y la educación ayudan a mejorar la vida de todos.

Locura estudiantil por concurso 'Alrededor de Iberoamérica 2012'

Unos 400 jóvenes chilenos apuestan por la Sustentabilidad Ambiental

Con el fin de sensibilizar a las nuevas generaciones respecto del cuidado medioambiental y el desarrollo sostenible, 400 alumnos de 5° y 6° Básico de colegios municipalizados de San Bernardo, San Felipe y San Vicente de Tagua Tagua, están participando en la versión 2012 del concurso 'Alrededor de Iberoamérica', que organizan el grupo Proactiva Medio Ambiente y la Organización de Estados Americanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) en Chile, Argentina, Brasil, Perú, Ecuador, Venezuela, Colombia y México.

En Chile, esta iniciativa cuenta con el patrocinio del Ministerio del Medio Ambiente y su desarrollo es coordinado por la oficina local de la OEI y Proactiva Servicios Urbanos S.A., filial del grupo Proactiva Medio Ambiente.

En el marco de la importancia del desarrollo sostenible de las ciuda-

des, y del cuidado medioambiental, este concurso busca acercar a los estudiantes y educarlos al respecto. Fruto de esta reflexión colectiva que se desarrollará en el aula junto a sus profesores, los participantes deberán presentar un dibujo y un texto con sus propuestas de sostenibilidad, trabajos que serán evaluados por un Jurado especializado.

Respecto de esta iniciativa, Rosa Blanco, Directora de la Oficina OEI-Chile, explica que "Esta es una campaña educativa, en la cual los alumnos abordarán diversos temas, como el aprovechamiento de los recursos naturales; las alternativas ecológicas de energías; el tratamiento de los residuos; la protección a la biodiversidad y el desarrollo de ciudades sostenibles" señaló Blanco.

Como premio, el alumno ganador de la versión chilena de 'Alrededor de Iberoamérica



Rosa Blanco, Directora de la Oficina OEI-Chile.

2012' viajará junto a un profesor, a la próxima Cumbre de la Tierra Río+20, entre los días 8 y 12 de junio. Allí se reunirá y compartirá actividades con los ganadores de los otros siete países participantes.

Por su parte, el Gerente General de Proactiva Servicios Urbanos S.A., Elier González, señala que "La organización de este concurso forma parte del interés de la compañía por fomentar la educación ambiental y promover el cuidado del entorno en las comunidades donde estamos insertos".

El derecho al agua no significa que sea gratuita

Según Ban Ki Moon "El derecho al agua no significa que sea gratuita". Y es que el Secretario General de las Naciones Unidas tiene razón. El derecho humano al agua y saneamiento no significa que estos servicios deban ser gratuitos, aclaró el Secretario General de la ONU durante una sesión de la Asamblea General en la que se discutió el tema.

Significa, según Ban Ki-Moon, que deben ser asequibles y estar disponibles para todos.

"Es inaceptable que los habitantes pobres de los asentamientos precarios paguen cinco o hasta diez veces más

por su agua que los residentes ricos de las mismas ciudades. Es inaceptable que más de mil millones de personas en comunidades rurales vivan sin retretes y tengan que defecar a la intemperie", dijo Ban.

Cabe además subrayar que muchos gobiernos han incluido el derecho al agua y saneamiento en sus constituciones y legislaciones. Desgraciadamente unos pueden no sólo disfrutar de ella sino malgastarla y contaminarla mientras otros han de hacer kilómetros andando para conseguir la higiénica mínima necesaria.

Domingo Martínez Madrid

INDICADORES

IVP		UF	
Fecha	Valor	Fecha	Valor
22-05-2012	23.443,54	22-05-2012	22.614,24
21-05-2012	23.441,45	21-05-2012	22.613,51
20-05-2012	23.439,37	20-05-2012	22.612,78
UTM	Mayo-2012	39.649,00	

TELÉFONOS DE EMERGENCIA

BOMBEROS	132	518817
CARABINEROS	133	334000
HOSPITAL	131	493200

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

EL TRABAJO

Salinas N° 348 • Fono 343170-343171 • Fax 343173 • San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diario@eltrabajo.cl

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Gerente Comercial : Miguel Angel Juri Ceballos

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

Encargada provincial reconoce dificultades en el proceso Sanfelipeños cierran puertas de sus casas a censistas del INE

Más de un 60% de las viviendas han sido censadas en San Felipe hasta la fecha, desde que se inició el proceso, por lo que se espera como fecha límite, el 15 de junio próximo para culminar el Censo en la provincia. Sin embargo pareciera que no ha sido un proceso simple y la Encargada de Operaciones a nivel Provincial, María de los Ángeles González, reconoce que necesitan ayuda de parte de la comunidad para lograr esa meta. La funcionaria señaló que las preguntas no son tan específicas como hace años atrás, por lo que no se

trata de información tan delicada, para que la gente no abra la puerta para ser censada. Ante esta situación González hizo un llamado a la población a participar, sobre todo por la importancia que tiene el Censo, que busca contabilizar a la gente.

PUERTAS CERRADAS

“Tenemos Villa El Carmen, donde mucha gente nos ha cerrado la puerta, o de repente gente que está dentro de las casas y no quieren abrir, que nos miran hasta por las ventanas, les pido a la población que por favor abran las puertas, que hay

un Secreto Estadístico de por medio, que la información que recabe el INE, queda en el INE, que no se traspasa a ningún otro servicio del Gobierno” explicó González.

“Hay fondos municipales, que a través de la población de una comuna se reparten los fondos, si nosotros conseguimos que toda la población de San Felipe sea censada, y si efectivamente hubo un crecimiento, eso implica que parte de los fondos pueden llegar a aumentar para la comuna y eso es un beneficio para toda la gente”, dijo la encargada.

Además del sector de Villa El Carmen, en Encón también se han registrado problemas, a diferencia de la parte rural, donde fue mucho más rápido el proceso, registrándose mucho menos ausentismo de las personas a censar.

Consultada sobre informaciones de despidos y en un aumento en el número de casas que los censistas debían censar, de

80 a 100, González señaló que efectivamente en un local de censistas de San Felipe se estaban registrando bastantes problemas, por lo que se tomaron medidas al respecto, como el despido del encargado del local, debido a que no estaba realizando su trabajo.

“Él, de todos los encargados de local de la región, era el más bajo, en la productividad, que él debería tener mínima de un 25% hace más de una semana, él estaba en un 13” detalló María.

Asimismo señaló que las metas siempre han sido 15 viviendas, seis días a la semana, en la parte urbana y diez, en la parte rural, lo que entregaba un total de 90 y 60 respectivamente.

“Siempre fue así, yo me encontré con una sorpresa en ese local, (ellos) por sí solos determinaron que eran menos viviendas, nunca se les dijo a los supervisores, que yo misma los capacité y las dije son 15 viviendas seis días a la semana y diez, seis



La encargada provincial, María de los Ángeles González, reconoció problemas en el proceso, especialmente en un local de la comuna de San Felipe.

días a la semana, entonces ni los supervisores me pueden decir 84, porque en ningún lado a nivel nacional se están haciendo 84”.

González además señaló que el Censo en el Centro de Detención Penitenciario ya se efectuó, resultando el proceso en total normalidad.

“Se dispusieron siete

gendarmes, que estuvimos aproximadamente desde las diez de la mañana, hasta la 13:15 horas, censando a reo por reo, nos encontramos que hubieron dos Internos que ya habían sido censados en otras cárceles y fue un proceso súper tranquilo, mucho respeto, respondieron bien” concluyó González.

EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Martes	Nublado variando a nubosidad parcial	Mín. 6° C Máx. 20° C	
Miércoles	Nubosidad parcial	Mín. 2° C Máx. 24° C	
Jueves	Nublado	Mín. 6° C Máx. 23° C	
Viernes	Nublado	Mín. 8° C Máx. 20° C	

IST, a la vanguardia en gestión preventiva



IST, más de cinco décadas impulsando la investigación, divulgación y desarrollo de la prevención para la seguridad y calidad de vida de los trabajadores afiliados.

www.ist.cl

IST
Especialistas en Prevención

A disfrutar de la danza, teatro, ballet y folklore, totalmente gratis 'Jesucristo Súper Star' y otras actividades realizará la Oficina de Cultura y Recreación

Una serie de actividades desarrollará la Oficina de Cultura y Recreación de la Municipalidad de San Felipe, que forman parte de la agenda programada de la entidad durante el

año. Esta semana, las actividades comenzarán este miércoles 23, con la celebración del Día Internacional de la Danza, actividad que se desarrollará a las 19:30 horas en el

Teatro Municipal de San Felipe y donde se presentarán diferentes grupos y escuelas que forman parte de la Oficina de Cultura, además del Ballet Folklórico, Ballet Clásico, danza

flamenca, árabe y moderna.

La actividad es totalmente gratuita, por lo que la invitación es a toda la comunidad a ver la presentación. El Programa continúa el sábado 26 de mayo, con una actividad que se desarrollará en conjunto con grupos culturales de la comuna, que tienen relación con la música. Ese día, desde las 15 horas en la Plaza Cívica, se presentarán alrededor de doce bandas locales.

"La idea es difundir estas actividades, para que los jóvenes que tienen ligazón a la música, puedan ser parte y conocer 'in situ' los tipos de grupos culturales y a lo que se dedican hoy día estas organizaciones de la sociedad civil", señaló Patricia Lolás, coordinadora de la Oficina de Cultura y Recreación.

Ese mismo sábado 26, a las 20 horas se realizará el estreno de un musical, que será montado por los integrantes de un taller



La Coordinadora de la Oficina de Cultura realizó la invitación a toda la comunidad a disfrutar de estos espectáculos.

nuevo que se dicta al interior de Cultura.

"Aquí trabajamos netamente con jóvenes en el ámbito de la actuación, del teatro y del canto, estrenamos este sábado 26 en el Gimnasio del Liceo Politécnico,

la entrada también es totalmente gratuita, la obra 'Jesucristo Súper Estrella', con jóvenes y adolescentes de nuestra comuna, que están trabajando desde el año 2011 en esta temática" explicó Lolás.



La jornada no sólo contempló un taller sobre los agroquímicos, sino también una charla sobre plaguicidas que dictó el Servicio Agrícola y Ganadero.

Emprendedoras aprenden con la UV en materia de plaguicidas

Fue gracias a un acuerdo de colaboración vigente entre la Universidad de Valparaíso y la Fundación Prodemu, que se realizó la jornada intergrupala sobre salud sexual, reproductiva y

plaguicidas, actividad que contó con la presencia de unas 30 mujeres pertenecientes al Convenio Indap - Prodemu, de la provincia de San Felipe. La iniciativa permitió que estas emprendedoras del agro,

podiesen intercambiar opiniones con académicos de la UV San Felipe, así como con profesionales de SAG y Prodemu, acerca del manejo de agroquímicos en su actividad productiva.



SIN LIMITES

Tucson

2.0 GL 2WD 5MT (BASE)

\$9.590.000*

PRECIO INCLUYE BONO AMICAR DE **\$800.000***

Mobil amicar

CHACABUCO 255, SAN FELIPE.
TELÉFONO: 511581 • FAX: 512647

ROSSELOT

*El bono de \$800.000 se aplica sólo a venta con financiamiento intermediado por AMICAR, con un pie máximo de un 30% y 36 meses plazo. Para otro tipo de financiamiento el bono será de \$300.000. Financiamiento intermediado por Amicar en los términos y condiciones con ella contratados. Bono válido hasta el 31/05/2012 o hasta agotar stock de 100 unidades. Fotografía con opcionales. Precio no incluye flete a regiones. Esta promoción no es acumulable con otras promociones vigentes. Unidades con immobilizador corresponden a las arribadas a Chile a contar del 1 de abril de 2012. Todos los modelos Hyundai vienen con dispositivo immobilizador salvo vehículos comerciales y Porter. Algunas unidades arribadas al país con anterioridad podrían no contar con este dispositivo.

Por último Fallo por Bono SAE Municipio sanfelipeño acudirá a la Corte Suprema con un Recurso de Unificación

El jueves recién pasado, el Municipio de San Felipe fue notificado formalmente por la Corte de Apelaciones de Valparaíso, del Fallo que emitió la Quinta Sala de la Corte, donde se estableció el rechazo al Recurso de Nulidad. Este Fallo fue emitido con fecha 16 de mayo por la Corte de Apelaciones, luego de que el Recurso fuera alegado por las partes la semana pasada.

En ese Fallo, la Corte indicó el rechazo del Recurso de Nulidad interpuesto por el Municipio de San Felipe y mantiene lo

establecido por el Tribunal Laboral de San Felipe.

Frente a este nuevo Fallo, la Municipalidad tiene un plazo de 15 días para presentar en la Corte de Apelaciones de Valparaíso un Recurso de Unificación de Fallo, que no es revisado en esta instancia legal, sino que hace un examen de admisibilidad de este nuevo Recurso y posteriormente envía los antecedentes a la Corte Suprema, entidad que sí conoce del Recurso en su totalidad.

“Este Recurso, fundamentalmente nosotros lo vamos a presentar acom-

pañando todos los Fallos de las distintas cortes, que le dieron en su oportunidad el favor al municipio, en el sentido de que el cálculo para el pago del Bono SAE se había hecho de acuerdo a las instrucciones que había emitido en su oportunidad la Contraloría General de la República”, señaló la abogada del municipio, Paulina Fernández.

Acompañando esos distintos Fallos, lo que la Municipalidad solicitará a la Corte Suprema, es que unifique de una vez la jurisprudencia y disponga que los municipios han

calculado en forma correcta el Bono SAE y han procedido al pago y así que se determine un criterio uniforme.

“Al mismo tiempo nosotros como municipio, vamos a solicitar la Suspensión del Procedimiento ante el Tribunal Laboral de San Felipe, lo que significa que el Tribunal no va a estar en condiciones aún de efectuar la liquidación que se había ordenado en la Sentencia de Primera Instancia, hasta que la Corte Suprema no resuelva el Recurso de Unificación de Fallo”, dijo Fernández.



La abogada Paulina Fernández, señaló que ahora presentarán un Recurso de Unificación, que tendrá que ver la Corte Suprema.

De acuerdo a lo señalado por la abogada, la Corte Suprema podría estar llamando a Alegato, en un plazo de un mes y medio o dos meses más.

“No es menor ir a la Corte Suprema, en la Corte Suprema se constituyen salas especializadas en te-

mas de Derecho Administrativo Público, de manera que los ministros de la Corte Suprema, van a revisar todos estos Fallos que vamos a tener que acompañar en su oportunidad procesal y en definitiva van a determinar si existe o no, Unificación en la Jurisprudencia”.

SE NECESITA JOVEN PARA JORNADA NOCTURNA

REQUISITOS

- * Responsabilidad
- * Deseo de superación
- * Tener licencia clase B

Presentarse con Currículum Vitae en Diario El Trabajo, Salinas 348 en horario de oficina.

20 de Marzo 2007 **96.5 FM VIDA** 20 de Marzo 2011

4 años marcando la diferencia
Primera sintonía comunal
Fm Vida ¡siempre junto a ti!

radiofmvida@gmail.com **96.5** noticiasfmvida@gmail.com
502040 502557

Restaurant Centro
MANUEL RODRIGUEZ

MENÚ DIARIO

DÍA LUNES
CHUPE DE GUATITAS
VARIEDAD DE PLATOS
EXTRAS

Coimas N° 359 1 Fono 510448
San Felipe

Hotel y Restaurant REINARES

Tradición por más de 40 años

Y ahora con comedores climatizados

*Alojamiento

*Baño Privado

*Baño Compartido

*TV Cable

*Manifestaciones

*Carnes, Parrilladas

*Almuerzos de Casa de lunes a domingo

ZONA WI-FI

Carlos Condell 75 Fono Fax 510359 San Felipe

Este invierno **prevenir la lleva**

Por un invierno sano para todos

Elige prevenir las enfermedades de invierno siguiendo estas instrucciones:

PREVENIR LA AMISIÓN DE LOS SÍNTOMAS DE ENFERMEDADES RESPIRATORIAS

CONSULTA PRIMERO EN EL CENTRO DE SALUD FAMILIAR, CONSULTORIO O SERVICIO DE ATENCIÓN PRIMARIA DE UNIDAD SANITARIA MÁS CERCANO. SI EN UN MOMENTO SIGUES ESPECIALIZADO PARA ENFERMEDADES RESPIRATORIAS DE NIÑOS Y ADULTOS.

SÍNTOMAS GENERALES
FIEBRE, DOLOR DE CUELLO, TOS, FLEUMAS, DIFICULTAD RESPIRATORIA Y FALTA DE APETITO

SÍNTOMAS EN LACTANTES
RESPIRACIÓN SUPERFICIAL, TOS, APLAZO DE LA MICTURIA, HINCHAMIENTO DE GORRIJAS Y DEBILIDAD AL RESPIRAR.

600 360 7777
SALUD RESPONDE

Por un invierno sano para todos

Seremi de Desarrollo Social Tomás Ochoa visitó recintos Destacan creación de espacio para Primera Infancia y oficina para la nueva Ficha Social

Muy conforme se mostró el Seremi de Desarrollo Social, Tomás Ochoa, de la gestión que ha liderado el Alcalde Jaime Amar, en materia de protección de la Primera Infancia y en el trabajo orien-

tado a implementar la nueva Ficha Social, que reemplaza a la Ficha de Protección Social.

Lo anterior, luego de efectuar dos visitas: la primera a la zona de juegos destinada a los más peque-

ños, en las inmediaciones del Cecosf de Quebrada de Herrera, proyecto financiado por la Seremi de Desarrollo Social; y la segunda, a la oficina ubicada en Calle San Martín, casi esquina de Traslaviña, donde funcionará todo el proceso de implementación de la Ficha Social.

Respecto de la visita al Cecosf, el Seremi compartió con funcionarios del establecimiento y conoció de parte de profesionales municipales, acerca de la forma en que se invirtieron los escasos recursos obtenidos para desarrollar esta zona de juegos infantiles.

En el caso de la Oficina de Ficha Social -y donde también opera la Omil-, Ochoa dijo que la iniciati-



El Seremi de Desarrollo Social, Tomás Ochoa, destacó la gestión del Alcalde Jaime Amar, en materia de protección de la Primera Infancia y en el trabajo orientado a implementar la nueva Ficha Social.

va municipal permite que se cumpla un objetivo fijado por la Seremi, en cuanto a mejorar la atención de público.

«Y yo creo que lo que acá ha hecho la Municipalidad de San Felipe, es efectivamente un ejemplo para todo el país, al disponer de una instalación de buen nivel, con buenos profesionales y buena implementación, cosa que la gente pueda sentirse cómoda, cuando venga a atenderse y obtener su nueva ficha», dijo

el Seremi.

Agregó que «Más importante aún, es haber generado una instancia y crear un equipo, que le ha permitido a la Municipalidad de San Felipe ser la municipalidad que más avance tiene en el reencuestaje tiene en la región y muy probablemente una de las mejores del país» agregó Ochoa.

Consultado el Alcalde Jaime Amar por esta iniciativa de habilitar una oficina especial para la ficha

social, dijo que «Hemos hecho un gran esfuerzo al arrendar una propiedad, separada de la Dideco (Dirección de Desarrollo Comunitario), y atender ahí todo lo que es la Ficha Social, eso significa en la práctica, que nosotros le damos prioridad especialmente a un instrumento que es utilizado por el sistema Público para muchas cosas, y por lo tanto, lo que estamos haciendo es facilitarle a la gente todo este proceso» concluyó Amar.



Colegio y Piscina Sunnyland School

Matrículas abiertas proceso 2012

Excelencia Académica

Piscina Temperada abierta a la comunidad
Horario de lunes a sábado
Terápias, clases de natación, acuagym, convenios.

Encón S/N Callejón Los Naranjos
San Felipe - Fono 034 506840

REMATE

PRIMER JUZGADO LETRAS SAN FELIPE, Rol 86304-2005, caratulados **BANCO BILBAO VIZCAYA ARGENTARIA CHILE con SEREY JIMENEZ, CARLOS ROBERTO**, juicio ejecutivo, fijó audiencia para remate día **8 de junio 2012, 11:00 horas**, en dependencias Tribunal, calle Pedro Molina N°2, San Felipe, para subastar inmueble embargado, de dominio del ejecutado, **CARLOS ROBERTO SEREY JIMENEZ**, ubicado en Calle Cinco N° 230, que corresponde al Lote 23, Manzana E, plano del Conjunto Habitacional Villa Alborada II Etapa, comuna y provincia de Los Andes, hoy calle Las Amapolas N° 230, Villa Alborada, Comuna Los Andes, inscrito nombre demandado **fojas 446 N° 648** Registro Propiedad año **1994** Conservador Bienes Raíces **Los Andes**. Mínimo será suma **\$18.496.620**, precio que deberá pagarse al contado, dentro quinto día hábil efectuado remate, mediante depósito en cuenta corriente Tribunal o vale vista nombre Tribunal. Postores deberán rendir caución equivalente al 10% mínimo señalado, mediante vale vista bancario nombre del Tribunal, en acto de remate. Propiedad se remata y vende como especie o cuerpo cierto, estado que se encuentra. Escritura definitiva deberá extenderse dentro del plazo 30 días hábiles contados desde fecha remate. Serán de cargo subastador gastos señalados en las bases, quien deberá fijar domicilio dentro radio urbano del Tribunal. Demás antecedentes en Secretaría Tribunal. El Secretario.

18/4

AVISO: Por extravío quedan nullos cheques N° 40111124, 40111130, 40111133, 40111136 y desde 40111145 al 40111150, Cta. Cte. N° 223000218228 del Banco Estado, sucursal San Felipe.

16/3

EXTRACTO

En Juicio hipotecario caratulados **"BANCO DEL ESTADO con MIRANDA PEREZ MANUEL"**, Rol N° **2397-2011**, del 1° Juzgado de Letras de San Felipe, calle Pedro Molina N° 2, San Felipe, el día **07 de junio de 2012**, a las **11:00 horas**, se llevará a efecto el remate de una propiedad ubicada en **CALLE HERRERA S/N SECTOR BARRANCAS, SITIO N° 2, comuna y provincia San Felipe**, inscrita a **fs. 2132 vta., N° 2222**, del Registro de Propiedad del año **2007**, del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe. Mínimo para la subasta asciende a la cantidad de **\$21.635.515.-** Precio se pagará al contado al momento de la subasta o dentro del plazo de 5 días efectuada la misma.- Para participar en subasta interesados deberán rendir caución por un valor equivalente 10% mínimo para las posturas en vale vista a la orden del Tribunal, depósito bancario o dinero efectivo.- Bases y demás antecedentes, en autos señalados en Secretaría del Tribunal, San Felipe, mayo de 2012.

17/4

REMATE

Ante el Primer Juzgado de Letras de San Felipe, Molina N° 2, el día 06 de junio de 2012, a las 11 horas, se rematará inmueble, ubicado en la comuna de Llay Llay, pasaje Teniente Godoy N° 259 de Villa Inducorn, Rol de Avalúo 150-136 comuna Llay Llay. Título de dominio inscrito a nombre de don MIGUEL ANGEL IMBARACK ABUAUAD a fs. 703 N° 662, Registro Propiedad año 2007, Conservador Bienes Raíces de Llay Llay. Mínimo para la subasta será 1.204.0494 Unidades de Fomento, más \$ 660.200.-por concepto de costas.-Precio se pagará al contado al momento de la subasta o dentro del plazo de tres días de efectuada la misma.- Para tomar parte en la subasta interesados deberán rendir caución por un valor equivalente al 10% del mínimo fijado para las posturas, en vale vista a la orden del Tribunal, o en depósito en efectivo en la cuenta corriente del Tribunal. Bases y demás antecedentes en autos sobre Juicio Hipotecario caratulados "BANCO DE CREDITO E INVERSIONES con IMBARACK ABUAUAD", Rol N° 98.957-10 del Primer Juzgado de Letras de San Felipe.-

16/4

¿Quiere dar solidez a su marca?



Hágase socio de marcas sólidas

CARLOS CONDELL
731 SAN FELIPE
TELÉFONO/FAX:
51 42 38
WWW.RADIOCARNAVAL.CL

Programa del Sistema de Protección Social Chile Solidario

Unas 23 familias recibieron sus certificados para mejorar su nivel de vida

Un total de 23 familias de la comuna de San Felipe, recibieron los certificados que acredita su egreso del programa de habitabilidad. Se trata de un Programa inserto en el marco del Sistema de Protección Social Chile Solidario, el Ministerio de Desarrollo Social y la Ilustre Municipalidad de San Felipe, que permitió suscribir un convenio para la ejecución del programa Habitabilidad Chile Solidario.

Dicho Programa tiene como objetivo, potenciar las posibilidades y oportunidades de desarrollo, inclusión e integración social de las familias y personas beneficiarias del Sistema Chile Solidario, a partir del cumplimiento de condiciones mínimas de calidad de vida de la dimensión habitabilidad.

Los beneficiarios del Programa son 23 familias pertenecientes al Sistema de Protección Social Chile Solidario, seleccionadas de acuerdo a criterios y diagnóstico de la situación habitacional de las familias.

SOLUCIONANDO

En la práctica, los recursos transferidos por la Seremi de Desarrollo Social, fueron 28 millones de pesos de los cuales, 22 millones 190 mil pesos, fueron directamente para las personas a través de mejoramiento sistema eléctrico con 17 Soluciones, mejoramiento sistema agua potable con dos Soluciones, reparación de baños con dos Soluciones, sello de la vivienda y reparación techumbre con once Soluciones, instalación de ventanas y divisiones interior-

res que permiten contar con dos piezas habitables con ocho Soluciones, equipamiento de camas con la entrega de marquesa, colchones, sábanas, almohadas y frazadas para 18 familias, equipamiento para preparación y consumo alimentos consistentes en batería de cocina, juego de servicio y juego de tazas para 23 familias, Solución constructiva persona con discapacidad consistente en rampa baranda y pasamanos en una familia.

La construcción y entrega de estas Soluciones, se realizó de acuerdo a un diagnóstico técnico - social que elabora una dupla de profesionales contratados para estos efectos con recursos de proyecto, equivalentes a la suma de cuatro millones 30 mil pesos. La dupla también realiza el



En este acto, estuvieron presentes la Gobernadora Provincial Patricia Boffa, el Secretario regional de Desarrollo Social, Tomas Ochoa y el Alcalde Jaime Amar.

seguimiento, monitoreo y supervisión de las obras, las que son recepcionadas por un profesional que dispone el Fosis.

Por su parte la Municipalidad de San Felipe aportó directamente con horas profesionales que correspondieron a la coor-

dinación general del proyecto, coordinación del equipo de trabajo, control financiero y administrativo del proyecto.

Llamado del Serviu en junio estará destinado a grupos colectivos

La semana pasada, el Serviu terminó de realizar las capacitaciones a los grupos que están postulando al subsidio DS 49, que

está destinado a familias vulnerables. Según informó la encargada provincial, María Alicia Galdames, quien señaló que el primer llamado es para el mes de junio de este año, el que estará destinado a todos los grupos colectivos.

“Primero tenemos un llamado para todos aquellos proyectos que quedaron calificados el año pasado, que en nuestra delegación son cuatro” y posteriormente viene la postulación colectiva. “Nosotros en la delegación estamos

pensando que vamos a postular aproximadamente entre 30 grupos” refirió Galdames.

A QUIENES HAN ESPERADO

Las capacitaciones se iniciaron el jueves de la semana pasada y están destinadas a estos grupos, ya que es imprescindible que la presenten, y posteriormente en el segundo semestre se realizará el llamado abierto para todas las postulaciones individuales.

“Hay una serie de exi-

gencias que ellos ya las cumplen, que tiene que ver con un año de Personalidad Jurídica, tienen que tener esta capacitación, un 50% de los socios postulantes deben haber integrado estos grupos”, dijo Galdames.

El objetivo de esta postulación es favorecer a toda la gente que ha esperado por años postular en forma colectiva.

Lo importante de esta postulación es que ellos lo hacen sin proyecto. “Por lo tanto, hoy día con nuestra política vamos a tener la

ejecución de proyectos de parte de las empresas, y por otro lado, la postulación colectiva o individual de parte de la gente, cuando estos subsidios estén otorgados, las personas pueden optar a adquirir estas viviendas”, señaló la encargada provincial.

De manea colectiva pueden negociar en mejor forma con las empresas para que les entreguen un proyecto que se acomode al grupo.

“Yo diría que en la medida que la gente quiera organizarse, por eso este

subsidio se llama de elección de vivienda, tiene las mismas posibilidades postulando de forma individual como en forma colectiva”, explicó Galdames.

Los postulantes deben tener un máximo de 8.500 puntos en la Ficha de Protección Social, además de diez UF de ahorro. Lo interesante es que este subsidio viene con premio a ahorro, y en la medida que la familia ponga diez UF o más, el Ministerio de Vivienda también apoya con unidades de fomento.

CLUB DE KARATE GYM TOTY
 MAESTRO OSCAR CONTRERAS CINTURÓN NEGRO 7º DAN
 KARATE BORIANO FULL CONTACT RICK BOXING DEFENSA PERSONAL PELEAS, MAQUINAS CLASES ESPECIALES NIÑOS
 TRALAVIÑA 276 - FONO 511150 SAN FELIPE

PROGELEC

CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHICULO
 CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA
 ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO
 Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Montaje Industrial 2-7 toneladas
- Traslado de maquinaria
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Letreros propaganda y otros
- Podas
- Contenedores

Certificado por

LLAMAR FONOS: 514471 - 512759
 FREIRE 227 - SAN FELIPE

ISO 9001:2000

"La radio oficial del adulto joven"

Radio impacto 100.9
 Somos parte de tu vida

- Mayor cobertura
- Más música
- El mejor medio publicitario

www.radioimpacto.cl

Incluyendo la Educación Vespertina y la Agrupación 'Yo Vivo' Estudiantes de Panquehue realizaron desfile en homenaje a glorias navales

PANQUEHUE.- Con el homenaje a los abanderados de los diferentes establecimientos educacionales de la comuna, además de la brillante participación del Ballet de la Comuna, se realizó el desfile que conmemoró el 133° Aniversario de la gesta heroica que protagonizó el Capital Prat y su tripulación, tras el combate en la Corbeta Esme-

ralda, el 21 de mayo de 1879.

En el desfile que se efectuó en el busto de Prat, ubicado en el sector La Pirca, el Alcalde de la comuna, Luis Pradenas y la Directora del Departamento de Educación, Julia Marín Fernández, dejaron ofrendas florales en la estatuilla que recuerda al Capitán de la Esmeralda.

Fueron dos alumnos de

los establecimientos educacionales los que también realizaron declamaciones. Aileen Urbina Fuenzalida de Cuarto Año de la Escuela Fray Camilo, recitó a la Esmeralda, mientras que Pedro Brito Leiva de Octavo Básico de la Escuela Jorge Barros recordó lo sucedido la mañana del 21 de mayo de 1879.

El jefe comunal, junto con destacar el desfile co-



Así se vivió el desfile que conmemoró el 133° Aniversario de la gesta heroica, que protagonizó el Capital Prat y su tripulación, tras el combate en la Corbeta Esmeralda, el 21 de mayo de 1879.



Las autoridades presentes dejaron ofrendas florales en la estatuilla que recuerda al Capitán de la Esmeralda.

mentó que significó una gran alegría porque "Tenemos una gran calidad de alumnos y eso me hace seguir trabajando cada vez más para impulsar su desarrollo y que está comuna siga destacando, hoy los padres y apoderados simplemente se merecen una

gran felicitación porque sus hijos simplemente se lucieron « expresó Pradenas.

En tanto, la Directora de Educación, Julia Marín Fernández, comentó que «Los niños lo hicieron excelente y cada vez viene más gente a

este desfile que recuerda las Glorias Navales donde los padres y apoderados se esmeran por sus hijos». El evento culminó pasado el mediodía donde los alumnos retornaron a sus respectivos establecimientos educacionales.

enjoy SANTIAGO TE INVITA

HAPPY LADIES



FERNANDO KLICHE
"Mamá Volví"
MARTES 21:00 A 22:00 HRS.

GET THE JACKPOT

enjoy en vivo
PRESENTA



TRIO BORDELESTINO
JAZZ
MIÉRCOLES | 21:00 A 22:00 HRS.

CONSULTA POR TUS BENEFICIOS PARA ESTOS ESPECTÁCULOS Y RESERVA TU CUPO LLAMANDO AL 597000



USALAS, TUS PUNTOS
SON PESOS PARA JUGAR

AUTOPISTA LOS LIBERTADORES KM 53 - SERVICIO ATENCIÓN AL CLIENTE 597000



Vivan las bandas y Viva la Historia Patria

Escolares sanfelipeños rindieron honores a los Héroes de Iquique



Los más pequeñitos, los del Colegio Alonso de Ercilla, también quisieron participar en el desfile y acompañados de sus profesoras, rindieron honores a las autoridades.

Los estudiantes de la comuna de San Felipe desfilaron el viernes pasado, rindiendo honores a los Héroes de Iquique. Los niños y jóvenes de los diferentes establecimientos educativos de la comuna, pasaron frente a las autoridades, como es tradicional, para conmemorar la histórica fecha, en que se recuerda la Gesta heroica del Capitán Arturo Prat y sus hombres.

Diario El Trabajo te muestra cómo se vivió en nuestra ciudad este evento tan especial.



La banda instrumental y de guerra del Liceo Mixto encajona en calle Salinas, para rendir los honores a las autoridades y proceder al desfile de la delegación del establecimiento educacional.



Los alumnos del Liceo Industrial también desfilaron con la indumentaria que ellos utilizan día a día en el establecimiento educacional en su especialidad.



Los alumnos del Liceo Mixto participan, como es tradicional, en el desfile en honor a la gesta heroica de Prat.

Nuevo FRONTIER 2.5

Primero en cumplir con Norma Euro V



Mayor ecología

Primero en cumplir con Norma de Emisiones Euro V en la categoría de Vehículos Comerciales Medianos.

Mayor potencia

Nuevo motor Mayor torque.

Mayor rendimiento

Nueva Caja de 6 velocidades.

Nuevo diseño

Moderno diseño de máscara frontal y luces.



Precio a partir de:
\$12.450.000
IVA incluido

FORUM HELIX Precio referencial Casa Matriz Santiago a la fecha de publicación corresponde a versión chasis cabina código 1336. Precio incluye IVA. Foto referencial con opcionales.

Tocornal Autos

• Santo Domingo 195, San Felipe, Fono (34) 510 865 • Av. Argentina 1130, Los Andes, Fono (34) 423 184
www.tocornalautos.cl

Inversión de más de 1.200 millones de pesos Comenzó anhelado proyecto de repavimentación de La Pampilla

CALLE LARGA. - Después de una larga espera, por fin comenzaron los trabajos de repavimentación de calle La Pampilla en la comuna de Calle Larga, obra que representa una inversión de poco más de 1.200 millones de pesos. Los tra-

bajos contemplan el recambio de pavimento en una extensión de 1.793 metros lineales, que se encuentran en muy malas condiciones y llenos de cráteres.

En una visita a terreno, el Alcalde Nelson Venegas, destacó que este

era uno de las aspiraciones más sentidas por los habitantes de la comuna, "Pues no estamos hablando de una calle cualquiera, sino de la principal arteria de la comuna que le da conectividad hacia todo el sector interior".



Los trabajos deberían durar aproximadamente seis meses y si bien generarán algunas molestias para los vecinos, el fin justificaría el eventual contratiempo.

Inician celebraciones del Día Nacional del Patrimonio Cultural

Con un Concurso de Conocimientos sobre la Historia, Tradiciones y Costumbres locales, la Corporación Cultural de Putaendo inició el sábado 19 de mayo, la celebración del Día Nacional del Patrimonio Cultural. En este concurso participaron unos 25 alumnos de 8º a 4º Medio de los establecimientos locales y unos 15 Adultos Mayores. El concurso cuenta con el

Concursan 25 alumnos de 8º a 4º Medio y unos 15 Adultos Mayores

auspicio de la Municipalidad de Putaendo; el Cesfam; Radio FM Vida y el Comercio local.

La entrega de Diplomas y Premios a los ganadores del concurso, se llevará a efecto el día del patrimonio (domingo 27 de Mayo) en el marco de una Gala Lírica con participa-

ción de las destacadas cantantes, Agueda Jofré Elgueta y Marisol Díaz Tobar.

Este evento cultural se realizará en el Centro Cultural de Putaendo (O'higgins # 35) a partir de las 10:00 horas del domingo 27 de Mayo.

Patricio Gallardo

Venegas recordó que se trata un proyecto que demoró años en gestionarse, dada la gran cantidad de recursos involucrados, siendo aprobado recién en septiembre del año pasado por el Gobierno Regional. El edil precisó que esta calle le cambiará el rostro a la comuna, ya que las obras contemplan también la construcción de trece paraderos para la locomoción

colectiva y sus respectivos burladeros y que existen muchas poblaciones que se están construyendo en el sector Oriente de la comuna, que justamente requerían de una calle en buenas condiciones para tener una óptima conectividad.

Venegas dijo que los trabajos deberían durar aproximadamente seis meses y si bien generarán alguna molestias para los

vecinos, "Creemos que las aceptarán porque estamos luchando por un bien que es superior como tener una calle de completamente pavimentada".

El edil planteó que para mitigar estos inconvenientes se reunieron con la Unión Comunal y las juntas de vecinos a fin de coordinar el desarrollo y ejecución de los trabajos.

Programa
Mayo
2012
Teatro Municipal San Felipe

Martes 22 - 16.00 Hrs.
**INAUGURACION
MUSEO INTERACTIVO
DE POESIA**
Travesía Poética de
Este a Oeste
(Neruda-
Mistral-Huidobro-Rojas)

MUNDO
SCALIBUR
DISCOTEQUE

Viajaba con niño de siete años

Conductor se queda dormido al volante y casi pierde la vida

PUTAENDO.- Una providencial y milagrosa salvada, tuvo un conductor de un vehículo Mitsubishi modelo Lancer, que la tarde de este lunes chocó con una barrera de contención para posteriormente impactar parte de la ladera de un cerro y ser arrojado bruscamente al centro de la calzada, estando a pocos metros de caer a un profundo barranco, en la carretera E-41 que une la comuna de Putaendo con Cabildo.

El accidente se registró a eso de las 14:00 horas a la altura del kilómetro 32, cuando Michael Davis Tapia Órdenes de 29 años, con domicilio en el sector

de Bartolillo en la comuna de Cabildo guiaba su vehículo y en dirección a Cabildo y luego de salir de una pronunciada curva, aparentemente se habría quedado dormido, impactando con su costado derecho la barrera que lo salvó de caer a un barranco, para posteriormente cruzar completamente el eje central de la calzada, chocar violentamente la ladera del cerro, donde el vehículo sufrió la mayor parte de los daños, volviendo al centro de la calzada, quedando en posición normal y a metros de un profundo barranco.

Luis Cabrales, conductor de un vehículo de la

empresa Evercrisp, quien se dirigía desde Cabildo hacia San Felipe llegó sólo un par de segundos después del accidente, encontrando a un menor de edad de aproximadamente siete años en el centro de la calzada totalmente desorientado y con un corte en su cabeza, percatándose que al interior del vehículo el conductor yacía inconsciente y con una profusa hemorragia en su brazo derecho, que daba cuenta de una grave lesión en la extremidad.

Hasta el lugar acudieron los servicios de emergencia, siendo trasladado el herido hasta el Hospital San Antonio de Putaendo,



Carabineros de busca esclarecer las causas de este accidente que, aunque no tuvo consecuencias mayores, pudo haber terminado con el citado vehículo al interior de un profundo barranco.

y debido a la gravedad de su lesión, enviado hasta la

Unidad de Cirugía del Hospital San Camilo de San

Felipe. **Patricio Gallardo.**

Joven sin trabajo de 33 años se suicidó al interior de su vivienda en Santa María

Pablo Salinas Saldías
psalinas@eltrabajo.cl

Como Segundo González Abarca de 33 años de edad fue identificado el cuerpo sin vida de quien tomara la drástica decisión de suicidarse alrededor de las 22:00 horas del pasado

domingo 20 de mayo, al interior de su vivienda ubicada en el callejón El Río, sector Placilla - Tocornal de la comuna de Santa María.

Según el informe de Carabineros, González aprovechó la instancia cuando se encontraba sólo al interior de su vivienda

para decidir ahorcarse por medio de una cuerda atada a una viga, siendo encontrado por su pareja quien presenció la brutal escena. Por su parte su pareja y familiares cercanos, indicaron desconocer los motivos del suicidio, dado a que no dejó ninguna car-

ta ni atisbos de alguna depresión, sólo destacando que Segundo González estaba cesante y estaba postulando a un trabajo en la empresa Codelco.

Al lugar del hecho concurrió personal de Carabineros de la comuna de Santa María para adoptar

el procedimiento, siendo transferido a la Brigada de Homicidios de la Policía de

Investigaciones, descartándose la intervención de terceras personas.

Diario El Trabajo
DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL
Salinas N° 348 - San Felipe
Fono 343170 - Fax 343173 - San Felipe
www.eltrabajo.cl



Centro Médico - Odontológico

SE-DENT

Servicio Especialidades Médicas y Dentales





¡Cuenta con Nosotros!

Implantes Dentales

Los Implantes de Titaneo son la mejor opción cuando se han perdido piezas dentales

NEUROLOGIA INFANTIL
Dra. Pamela Bravo P.
U. de Chile
(Post Grado)

- Cefaleas
- Migrañas
- Síndrome Déficit Atencional
- Hiperactividad
- Trastornos del Aprendizaje y/o Lenguaje
- Trastornos del Espectro Autista
- Retraso del desarrollo psicomotor
- Enfermedades Neuro Musculares
- Parálisis Cerebral

SAN FELIPE
Prat 585
Fono: 535469 - 910900 - 506218

www.sedent.cl

LOS ANDES
Esmeralda 246
Fono 294950

Padre del 'Chaucha':

"Iré a buscar a mi hijo a Quintero para entregarlo yo a la Justicia"

Pablo Salinas Saldías
psalinas@eltrabajo.cl

«Ahora yo voy a ir a hablar con él, voy a ir a buscar a mi hijo a Quintero para entregarlo yo a la Justicia», con esas palabras dio a conocer su postura el padre del 'Chaucha' en una entrevista exclusiva con Diario El Trabajo, luego de recobrar su libertad tras haber sido detenido por los delitos de Lesiones Leves y Amenazas Simples.

Se trata de Cristián Vásquez Espinoza y María Elena Garay Cataldo, padres del 'Chaucha', quienes fueron formalizados como autores de una agresión de proporciones donde se vieron afectados dos vecinos que resultaron con heridas de carácter leve en la Villa 250 Años de San Felipe.

El pasado viernes 18, ante el Juzgado de Garantía de esta comuna, el Ministerio Público inició una investigación por los hechos ocurridos el día 17 de mayo alrededor de las 11:45 horas, cuando las víctimas Juan Ibáñez y su

esposa María Irma Fernández, se trasladaban a bordo de una motocicleta, circunstancia en que ésta última descendió hasta un almacén para recargar su celular.

UN TABLAZO

En esos instantes fueron abordados por los ahora Imputados, quienes se desplazaban en una camioneta y descendieron de la misma para amenazar y golpear a Juan Ibáñez, quien recibió un golpe de puño que lo dejó en el suelo, dado a que estaba sobre su motocicleta, y posteriormente la Imputada le propinó un golpe con una tabla en el rostro.

Asimismo, María Fernández fue agredida a puñetazos, desatándose una riña de proporciones motivada por la denuncia pública de Irma Fernández, quien advierte que el hijo de los imputados, apodado el 'Chaucha', abordó a dos muchachas que al parecer habrían sido asaltadas y abusadas sexualmente, donde un grupo de vecinos, entre ellos las actua-

les víctimas de Calle Uno, situación que denunciaron ante los medios de prensa, solicitando ante Carabineros y la Fiscalía Local los resguardos necesarios para la integridad de todos.

No obstante, tras la formalización de los Imputados, el Ministerio Público requirió ante la Magistra Roció Oscariz, las medidas cautelares de prohibir a los Imputados acercarse a las víctimas y a sus domicilios, solicitud que fue acogida por el Tribunal, estableciendo una investigación de 60 días, otorgándoles su libertad.

Al salir del Tribunal, los padres del 'Chaucha' accedieron a una entrevista con **Diario El Trabajo**, manifestando su malestar y preocupación por la situación de que ha sido blanco su hijo que es requerido por la Justicia por otros delitos, además de la actual denuncia, por lo que según su padre Cristián Vásquez, éste estaría oculto en la comuna de Quintero.

«Yo quiero pruebas,

quiero testigos que vieron que mi hijo 'cogoteó' a esa gente y que realmente se las violó, yo quiero exámenes, nosotros fuimos a poner una denuncia y quedamos presos, y colocamos otra denuncia más, donde nos agredieron, ellos a nosotros y nos querían linchar, y como yo fui a defender a mi esposa, porque en Calle Uno nos tienen amenazados que nos van a matar. Yo les vuelvo a reiterar, me tocan a uno de mi familia y voy a sacar el 'choro' antiguo (...) yo sé que mi hijo está enfermo, yo como padre no voy a dejar a mi hijo botado, la gente de Calle Uno quieren que mi hijo esté preso, para que ellos puedan traficar tranquilos», sentenció Vásquez.

Consultado al respecto sobre la Orden de Detención vigente que mantiene su hijo, expresó que «Yo me alegraría, yo igual lo iría a ver a la cárcel porque no voy a dejarlo botado, eso quiero que lo sepa todo San Felipe (...) Esas niñas fueron a comprar 20 'lucas' en 'monos', y les vendió



Tras la formalización por Lesiones y Amenazas, los padres del 'Chaucha', Cristián Vásquez y María Garay, exigen pruebas de la acusación donde se ve envuelto su hijo, el que es requerido por la Justicia.

tiza, pero nunca se las violó ni les hizo nada. Los 'pacos' reventaron tres veces la casa y a mi hija le sacaron pistolas, yo no voy a dejar a mi hijo botado (...) ahora yo voy a ir a hablar con él, voy a ir a buscar a mi hijo a Quintero y para entregarlo yo a la Justicia, porque van a ensañarse con él. En Quintero lo tengo guardado, pero voy a hablar con él para que se venga a entregar. Él está muerto en vida, lo tiene loco la droga», aseguró el

padre del 'Chaucha'.

Sin embargo, escuetamente la madre del requerido nos indica que ella no está dispuesta a entregar a su hijo, mientras que exige pruebas de la acusación «Él dice que va entregarlo, pero yo no voy a entregarlo, la Policía sabe que no está en mi casa, no tenía por qué haber hecho eso de ponerle una pistola a mi hija, en mi casa no está y si llega lo voy a mandar para otro lado», concluyó María Garay.

Habría muerto por el frío o consecuencias directas del Alcoholismo que sufría

Encuentran sin vida a 'El Huaso' en el recinto de la ex aduana de Hermanos Clark

LOS ANDES. - Un indigente que pernoctaba en dependencias abandonadas de la ex aduana de Los



Manuel Antonio Figueroa Espinoza, de 39 años, alias 'El Huaso'.

Andes en avenida Hermanos Clark, fue encontrado sin vida a eso de las 17:30 horas de la tarde de este sábado. El hallazgo del cuerpo de Manuel Antonio Figueroa Espinoza, de 39 años, alias 'El Huaso', fue hallado por unos gitanos, tendido sobre un viejo sofá.

Los singaros a su vez, alertaron al chofer de una retroexcavadora que hacía movimientos de tierra en el lugar, el cual procedió a llamar a Carabineros.

Personal policial

constató preliminarmente que el cuerpo no presentaba lesiones atribuibles a terceros y su deceso bien pudo producirse a causa de una hipotermia o bien por cirrosis, ya que otros indigentes señalaron que constantemente ingería alcohol.

La data de muerte aproximada se estimó en 15 horas y su cuerpo fue remitido al Servicio Médico Legal de San Felipe para realizarle la autopsia correspondiente.



Los otros indigentes optaron por seguir durmiendo al lado del cuerpo de Manuel Antonio Figueroa Espinoza, mientras Carabineros llegaban al lugar.



**Buses Ahumada
al servicio de
San Felipe**

**SAN FELIPE - SANTIAGO
LOS ANDES - SANTIAGO**

**San Felipe: Reservas y confirmaciones
343536 - 343559 - 510171**

**Servicio Internacional 343558
Encomiendas, Av. Chacabuco 181 343553**



**SERVICIO INTERNACIONAL
Mendoza - Buenos Aires**

**SERVICIOS ESPECIALES
Nacional e Internacional**

Asistieron a la formalización de sus agresores

Víctimas temen por sus vidas y esperan la pronta captura del 'Chaucha'

Pablo Salinas Saldías
psalinas@eltrabajo.cl

Numerosos vecinos de la Villa 250 Años, víctimas de un delincuente habitual denominado 'El Chaucha', se hicieron presentes en la Sala 2 del Juzgado de Garantía de San Felipe, donde presenciaron la audiencia de Control de Detención a los padres del antisocial, los cuales están acusados de agredir y amena-

zar en la vía pública a Juan Ibáñez y su esposa María Irma Fernández, ésta última conocida vecina que salió en defensa en forma pública de dos jovencitas que habrían sido víctimas de abuso sexual por parte del mismo individuo.

El conflicto que se ha generado entre los vecinos de la villa 250 Años ha causado tal conmoción que los afectados han recurrido a

los organismos policiales, judiciales e incluso la Gobernación de San Felipe, por lo que hasta el momento se continúan realizando diversas diligencias para dar con el paradero del Requerido.

No obstante, pese a la detención de los padres del acusado, las víctimas temen por sus vidas por la denuncia realizada, más aún cuando según declaraciones de los propios Imputados, todo se trataría de venganzas ligadas al microtráfico de drogas que circunda en el sector.

Por su parte, Juan Ibáñez, una de las víctimas de agresión, expresó a **Diario El Trabajo** su conformidad tras la formalización de sus agresores, esperando la pronta captura del sospechoso: «Estoy conforme porque, de acuerdo

a las circunstancias, se cumplió el objetivo que yo esperaba, que era alejar a estas personas de nosotros, porque yo no quiero volver a ser víctima de ellos y el único motivo que me ha movido, es el derecho de justicia porque a mi claramente no me han hecho nada, pero a los demás sí; el 'Chaucha' es un peligro porque lo tienen por ahí oculto y hace sus fechorías y hasta el momento ha seguido, y como ellos nos tienen amenazados a nosotros con el hijo, nos quieren amedrentar con eso», puntualizó Ibáñez.

Asimismo, María Fernández, quien fue golpeada por los imputados, expresó a nuestro medio temer por su vida, pero que no descansará hasta ver el peso de la Justicia sobre los denunciados: «Con la



María Irma Fernández dijo temer por sus vidas y espera confiada en la pronta Justicia, para la seguridad de todos los vecinos.

protección que nos dio la Fiscalía estamos agradecidos, porque estamos protegidos, pero yo igual sigo apoyando a las víctimas de lo que ha hecho este 'psicópata', que es un peligro para la sociedad, no vamos a descansar hasta que él esté detrás de las rejas para que no le haga daño a nadie más. Nosotros tememos por nues-

tras vidas, pero tengo el apoyo de las autoridades y de la Fiscalía, eso es lo importante y ellos no van a descansar hasta que logren detener a este individuo, y como hay una denuncia llamo a que, si hay más personas afectadas por el 'Chaucha', que denuncien y no tengan miedo», concluyó la Dirigente denunciante.

Juan Ibáñez expresó a **Diario El Trabajo** estar conforme con la formalización del cual fue víctima de agresión por parte de los padres del 'Chaucha'.



Trabajaron toda la noche para romper una pared

Ladrones hicieron hueco para robar a 'La Tía Rica' sin poder llevarse un sólo un peso

LOS ANDES. - Una banda de al menos tres antisociales, intentó robar las dependencias de la Caja de Crédito Prendario de Los Andes, más conocida como la 'La Tía Rica', ubicada en la esquina de calles Papudo con Rodríguez,

abriendo un hueco en la pared a través de una tienda colindante.

En horas de la madrugada de este domingo, los antisociales llegaron hasta la galería comercial ubicada en calle Papudo N° 234, luego de cortar los canda-

dos de la reja y puerta de acceso, entraron a uno de los locales de nombre 'Mona' que colinda con la pared trasera de la caja de crédito.

A fin de no ser detectada su presencia, colocaron candados nuevos en la reja de acceso a la galería, para no despertar sospechas que había alguien en el interior.

FRACASO ABSOLUTO

Luego, usando combos, chuzos y otras herramientas, lograron abrir un forado a través de la pared de concreto y adobe de casi un metro de diámetro por el

cual accedieron al sector de los baños de 'La Tía Rica'.

A pesar de sus esfuerzos, los sujetos no pudieron llegar hasta la bóveda, contentándose con sustraer algunas billeteras de marca y otros artículos menores del local 'Mona'. Si bien en las cámaras de seguridad ubicadas en una joyería frente a local 'Mona', detectaron movimiento de personas, estas no son lo suficientemente claras para identificar a los sujetos, quienes habrían abandonado el recinto por la puerta principal.

Recién pasado el mediodía del domingo, cuan-



Este es el agujero por donde ingresaron los ladrones, seis horas después sólo pudieron llevarse unas 'baratijas' de poco valor de una tienda.

do se activó la alarma de la Caja de Crédito Prendario, quedó al descubierto el intento de robo.

Al lugar llegó al Administrador del recinto, Wladimir Vera, quien en conjunto con Carabineros, revisaron todas las dependencias constatando que no hubo robo.

No obstante ello, en las dependencias fueron halladas algunas herramientas como un napoleón, destornilladores y una pala que habrían usado para entrar.

Presumiblemente los sujetos habrían estado cerca de seis horas en el interior para abrir el agujero.

Aunque el plan les pareció perfecto a los hampones, nunca pudieron robarle un solo peso a 'La Tía Rica'.



Los Andes • San Felipe • Til Til • San Esteban • Calle Larga • Rinconada • Colina • Chacabuco • Putaendo • Herrería • El Pedregal • Llay Llay • Curimón • San Pedro de Atacama • Copalindo • Riecillo • Bocatoma • Los Quillos • Los Peñas • El Cerezo • La Puntilla del Volcán • Baños de Termales • Tocopala • La Chacarilla • Primera Quebrada • El Higueral • El Anillo • Las Golondrinas • Plaza Vieja • El Corazón • San Francisco • San Vicente • El Pajarito • Calvo • Nuechón • Santa María • Muertos Familiares • Calina • Tabolango • Carrascal • Valle Alto • Los Placeres • Aucó • Calle • Alborada • Los Capatzen • Muñoz • El Estero • La Caldera • Nahuel • Campos de General • Palomar

Muchas Gracias

Por permitirnos ser...

Un Buen Vecino

CODELCO
Andina

Queda ahora en el fondo de la Tabla

Con una goleada en contra de 4-1 finaliza el Uní su participación en el Apertura

Una derrota categórica, merecida y muy triste por 4 goles a 1, marcó el fin del Torneo de Apertura para Unión San Felipe, cuadro que la tarde del sábado recién pasado, nada pudo hacer ante el buen trabajo de Deportes Iquique, uno de los equipos 'Sensación' en el primer semestre de este 2012.

El pleito en el cual los aconcagüinos intentarían al menos rescatar alguna unidad para finalizar de una forma decente su participación en el Aper-

Tras la derrota a manos de Iquique, y el triunfo de Cobresal sobre O'Higgins, los sanfelipeños finalizaron en el último lugar (menos partidos ganados) en la Fase Regular del Torneo de Apertura, confirmándose como los peores del primer semestre del 2012 del fútbol nacional.

tura, fue dominado de principio a fin por los dirigidos de Fernando Vergara, que tempranamente a los cuatro minutos de iniciada la brega, se pusieron arriba en el tanteador, gracias a una ano-

tación de Rodrigo Díaz, quien se transformaría en la figura y goleador excluyente del cotejo, al anotar un 'Hat Trick', en el Estadio Tierra de Campeones.

Unión San Felipe, de



En el césped del 'Tierra de Campeones', quedó reflejado las distancias que existen entre el tercero y el último en el Apertura del 2012.

la mano de Daniel Chazarreta, había experimentado una leve alza que se reflejaba más en lo anímico que lo futbolístico, tema en el cual, el trasandino poco y nada podía hacer en tan pocas semanas de trabajo; el triunfo sobre Palestino había hecho suponer que mejores tiempos se dejarían caer sobre los albirrojos, por eso que la igualdad conseguida a los '32' de la primera mitad por Diego Silva, hizo que esas esperanzas se acrecentaran.

La igualdad no desesperó a los iquiqueños que, confiados en sus argumentos, siguieron

bregando intensamente para desequilibrar las acciones, algo que sucedió en el minuto 46, otra vez Díaz sería el encargado de desatar las celebraciones celestes. Ese gol no hizo nada más que poner fin al partido como expresión de lucha, porque desde ese instante Iquique fue un vendaval incontrarrestable para un débil Uní que sin quererlo, era espectador privilegiado del buen momento de su rival.

A los '61' Rodrigo Díaz volvía a celebrar e instantes después Christian Bogado, al '68' ponía el 4 a 1 definitivo, con el que concluiría el plei-

to, en el cual quedó dramáticamente confirmado el pésimo momento por el que pasa el conjunto albirrojo, que terminó como el peor equipo (colista), del Campeonato de Apertura.

Ahora la tarea para los Directivos del Uní es muy compleja y pesada, ya que claro está que la Planilla hay que reforzarla convenientemente para intentar salir de esta compleja etapa, se deben tomar buenas decisiones en todos los sentidos de lo contrario, Unión San Felipe más temprano que tarde estará de regreso a la Primera B.



La última línea unionista fue claramente sobrepasada por la ofensiva norteña.

Chazarreta continuará con el Uní

Revelan lista de jugadores desvinculados al Unión San Felipe

Lo que era un secreto a voces, se confirmó tras haber finalizado la participación de Unión San Felipe en el Torneo de Apertura, y eso no fue otra cosa que Daniel Chazarreta será el Director Técnico de los albirrojos en el Campeonato de Clausura.

El estratega estará acompañado por Gastón Lloveras como Preparador Físico, mientras que

Jorge Miranda será su Asistente de Campo.

Por otra parte, a los jugadores Javier Vatter; Lilhue Prichoda; Salvador Reinoso; Enzo Vera; Joan Muñoz; Emiliano Rojas; Luis Valenzuela y Sergio Núñez, el Técnico ya les comunicó que no están en los planes para el Clausura, la información que entregó la institución a través de su página en la

Web, no dice nada sobre el volante Jorge Acuña, quien al parecer seguirá ligado al Uní Uní.

En tanto el plantel, salvo los que están insertos en la Segunda División Profesional, estarán de vacaciones hasta el martes 29 de mayo, día en el cual deberán presentarse para iniciar el trabajo de Pretemporada.



Esta fue la última alineación oficial que presentó Unión San Felipe, en el Apertura. El duelo con Iquique fue el último con la divisa albirroja para varios del actual plantel.



El encuentro dio inicio a la rueda de revanchas del Grupo Sur en la Tercera División A.

El Cóndor vuelve a caer a la Tercera A

Un nuevo traspie en el Torneo de la Tercera A, sufrió Trasandino al caer 2 a 1 ante Linares, en el inicio de la rueda de revanchas del Grupo Sur, el cual ahora es comando por los linarenses.

El juego que se disputó la tarde del sábado recién pasado en el Estadio Fiscal de Linares, era de suma importancia para los andinos que estaban obligados a sumar, para

evitar que los equipos de punta (entre ellos precisamente su rival del fin de semana pasado), siguieran sacándole cuerpos de ventaja.

Para los sureños que son dirigidos por Jaime Nova, un viejo conocido del 'Tra', anotaron Cristián López a los '67' y Diego Vallejos al '72', mientras que el 'Guagua' González marcó el descuento aconcagüino cua-

tro minutos después, mediante un lanzamiento desde los doce pasos.

Tras esta caída, Trasandino sigue en la cuarta posición del grupo con ocho unidades, las mismas que ahora los separan del primer puesto que está en manos de Linares.

La Becha:

Linares 2 - Trasandino 1; Fernández Vial 2 - Valdivia 1; Colchagua 2 - Rengo 2.

Horóscopo

por Yolanda Sultana

ARIES  (21 de Mar. al 20 de Abr.)	AMOR: Pasó por un mal período, pero ahora se acerca lo bueno. Trate de vivir intensamente lo que viene en forma incondicional. SALUD: El trabajo y las presiones lo desestabilizan emocionalmente. DINERO: Bajan las divisas. Es momento de apretarse el cinturón. COLOR: Azul. NÚMERO: 41.
TAURO  (21 de Ab. al 20 de May.)	AMOR: Invite a esa persona a un paseo en contacto con la naturaleza. Arrímese a la onda ecológica y sana. SALUD: Evite las trasnochadas y la bohemia. Además de la salud perjudica su bolsillo. DINERO: Ahorre lo que más pueda ya que a futuro lo necesitará. COLOR: Calipso. NÚMERO: 56.
GEMINIS  (21 de May. al 21 de Jun.)	AMOR: Hay una misteriosa y atractiva aventura en perspectiva. Evalúe si le conviene poner en peligro lo que tiene. SALUD: No se esponga al frío por mucho tiempo sin protección. DINERO: No se desanime por las críticas negativas en su trabajo. COLOR: Violeta. NÚMERO: 4.
CANCER  (22 de Jun. al 22 de Jul.)	AMOR: Planifique una noche de película y déjese llevar por el éxtasis del romance. Disfrute con el ser querido y renueve ese amor que les ha unido por tanto tiempo. SALUD: La posibilidad de contagiarse con influenza está latente. DINERO: Tiene ideas en su trabajo que debe exponer. COLOR: Café. NÚMERO: 23.
LEO  (23 de Jul. al 22 de Ag.)	AMOR: Piense en lo lindo que vive. No lo eche a perder con sus desvaríos o por irresponsabilidades. SALUD: Problemas en ligamentos y músculos. Posibilidad de operación en una rodilla. DINERO: Cuidado con los amigos de lo ajeno que le andan rondando. COLOR: Marrón. NÚMERO: 20.
VIRGO  (23 de Ag. al 22 de Sept.)	AMOR: No exagere con el teléfono. El romance cara a cara es más fecundo que hablar por celular. SALUD: Insisto que se está propasando en el comer y en el beber, y su peso está subiendo. DINERO: No recurra a casas de empeño o prestamistas. Ponga un alto a sus gastos. COLOR: Blanco. NÚMERO: 3.
LIBRA  (23 de Sept. al 22 de Oct.)	AMOR: No dude un solo instante en dejarse llevar por las redes del amor. Cupido ha acertado medio a medio de su corazón. SALUD: Está por caer víctima de la gripe. DINERO: Trate de aprovechar sus habilidades manuales y hacerse de unos pesos extras que nunca están demás. COLOR: Verde. NÚMERO: 44.
ESCORPION  (23 de Oct. al 22 de Nov.)	AMOR: Si pensaba que iba a pasar toda la vida solo, se equivoca. Alguien llegará a su vida y esta recuperará la luz que le iluminaba. SALUD: Debe tomar un mejor desayuno. Es más importante que un opíparo almuerzo. DINERO: Los problemas no le afectan. COLOR: Celeste. NÚMERO: 9.
SAGITARIO  (23 de Nov. al 20 de Dic.)	AMOR: Su inestabilidad está contagiando a su pareja. Demuestre su madurez tomando una determinación ahora. SALUD: No ponga tanto hielo a las bebidas y menos ají. DINERO: Está vistiendo un santo para vestir otro. Trate de no meterse en tantas deudas. COLOR: Negro. NÚMERO: 52.
CAPRICORNIO  (21 de Dic. al 20 de En.)	AMOR: Tras una desilusión viene una recompensa. Un nuevo amor está a punto de conquistarle. No piense en lo que sufrió antes. SALUD: Consuma más frutas y verduras que carnes y comida chatarra. DINERO: Nunca se sabe de donde "alta la liebre". Se salvará. COLOR: Ámbar. NÚMERO: 1.
ACUARIO  (21 de En. al 19 de Feb.)	AMOR: Se pondrán a prueba sus sentimientos y vamos a ver que tan es de cierto que no puede vivir sin esa persona. SALUD: Use ropas adecuadas a las estación. Evite transpirar mucho, salvo cuando haga deportes. DINERO: Está marcando el paso sin posibilidades de progresar. COLOR: Terracota. NÚMERO: 21.
PISCIS  (20 de Feb. al 20 de Mar.)	AMOR: Está regalando sentimientos y amor. Su aura es positiva y seduce a medio mundo. SALUD: No se coma el cuero del pollo, evite perniles, longanizas y arrollados. DINERO: Una luz al final del camino le da esperanzas para solucionar los problemas que tanto le afligen. COLOR: Marengo. NÚMERO: 34.

Encontrará productos y servicios para mejorar su suerte en el amor, salud y trabajo. Cremas para los dolores y baños purificadores. Yolanda Sultana le ayudará en la unión de parejas y también contra el alcoholismo, la drogadicción, en las casas y negocios cargadas.

LLÁMELA AHORA TAMBIÉN AL 7788818 Ó ESCRÍBLE A CASILLA 1, CORREO 2, ESTACIÓN CENTRAL, SANTIAGO.

FARMACIAS DE TURNO

SAN FELIPE: FARMAVITA N° 2 Maipú 1121 Fono 73700990
 Lunes a sábado 09:00 a 22:00 - Domingo: 09: a 14:00

GUIA PROFESIONAL



ANDES LANGUAGE CENTER
CURSOS DE INGLES
 Cel 71372109 - Calle Prat 740, Of. 404, Edificio Prat, San Felipe
 info.alc.center@gmail.com
 INICIO DE CLASES 28 MAYO
 Por inauguración descuento hasta*
50% OFF
 Horario promocional (9 a 16 horas)
30% OFF
 Vespertinos y sábados

ASESORIA LABORAL
 Empresas y particulares
LUIS VARAS JARA
 Ex - Inspector Provincial del Trabajo
 Prat N° 740 Oficina 20
 Fono: 34/532866
 San Felipe (Edificio Prat)
Lunes a Viernes
09:30 a 14:00
16:00 a 18:30 hrs.

CEKIN
 MEDICINA REHABILITACION
ESPECIALIDADES
 TRAUMATOLOGIA Y DEPORTE
 ENDOCRINOLOGIA Y DIABETES
 NUTRICION Y DIETETICA
 KINESIOLOGIA
 ESTETICA
 MASOTERAPIA
 FONASA - ISAPRE - PARTICULARES
 ATENCION A DOMICILIO
 Santo Domingo N° 236 - fono 518007 -
 Cel 54700022
 HORARIO DE ATENCION 14:00A 21:00

SOCIDENT
CLINICA DENTAL
 Adultos - Niños
 Odontología General
 Endodoncia
 Ortodoncia
 Prótesis - Urgencias
 Particulares - convenio empresas
 Caja 18 Sep. - DAEMS
 Fonos: 343441 - 343440
 Merced 242 - San Felipe

Odontología Santa Teresa
Dra. Kathleen Scott
 Odontología Integral
Dra. Danica Mandakovic
 Ortodoncia
Dr. Patricio Neira
 Periodoncia e Implantología
 Edif. Médico Centro
 Portus 111 of 406, San Felipe
034-513239

ABOGADO
CLAUDIO GOMEZ CASTRO
 Asesoría legal en materia Civil, Familia, Comercial, Laboral, Minero, Aguas y Policía Local. Escrituras, Compraventas, Sociedades.
 Merced 701 C, esquina Traslaviña, San Felipe.
 Fono 034-515537
 abogados@live.cl
 Consulta Profesional sin costo

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL SISTEMA NERVIOSO
Dr. MARIO IGLESIAS N.
 Neurólogo
 Edificio I.S.T. - Merced 565 - Of. 301 - F.: 515625
 San Felipe
Centro Médico Bio Centro
 O'Higgins 510 - Los Andes
 Fonos 424330 * 408018

CLINICA DENTAL LOS ROSALES
Javier Hernández García
 Odontólogo Implantas Dentales
Ana María Castro Ríffo
 Podóloga
 Traslaviña 194 - A
 Fono 511007 - 913232
 Cel. 98042555

Dr. SERGIO ABUAUAD
 ABO-MOHOR
OFTALMOLOGIA Y CIRUGIA OCULAR
 Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 9:30 a 11:30 y de 14:30 a 19:00
 Salinas 1373, 2° Piso Of. 203 Ed. El Comendador
 Fono 512343 912543 - San Felipe
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y SABADO (09:00 A 12:30)
 Edificio Las Rosas - O'Higgins 640 Fono 421902 - Los Andes

TECNOLOGO MEDICO OFTALMOLOGIA
ZAHIRA TAPIA ESPINOZA
 TECNOLOGO
 Exámenes de campos visuales computarizado y curva de tensión
 Estudios Estrabismo
 Martes y Jueves de 8:30 a 17:00 horas
 FONASA - ISAPRES PARTICULAR
 Salinas 1373, 2° Piso, Of. 203 Edificio El Comendador
 Fonos 912543 - 512343 San Felipe

IST
 Especialistas en Prevención
 Laboratorio Clínico - Densitometría Ósea - Rayos x - Mamografías - Kinesiterapia - Farmacia - Electrocardiogramas - Scanner
 Fonasa - Isapres - Particulares - Convenios
 Prestigio, Experiencia y Tecnología a su Servicio
 Merced 565, San Felipe - Edificio IST
(34) 511 457
 www.ist.cl

MEDICA VISION QUIRURGICA

 Pabellón Quirúrgico Oftalmología
CIRUGIA DE CATARATA AMBULATORIO
 Salinas 1373, Of. 203 - Edificio El Comendador - Fono 512343 912543 San Felipe

Diario El Trabajo
 DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL
 Salinas N° 348 San Felipe
 Fono 343170 Fax 343173
 www.eltrabajo.cl

CLAUDIA MUÑOZ S. PODOLOGA
 * ATENCION INTEGRAL DEL PIE
 * REFLEXOLOGIA
 * Adultos - niños
 * Tratamiento del pie diabético
 VISITAS DOMICILIARIAS
 Consultas fonos
291330
08/2049736
 San Felipe

Cerca de 3.000 personas la pasaron 'chancho' en Parque Patrimonial Infantil

PUTAENDO.- En todo un éxito y con cerca de 3.000 visitas entre adultos, jóvenes y niños, se desarrolló el denominado 'Parque Patrimonial Infantil' organizado por la Ilustre Municipalidad de Putaendo y financiado por Sernatur a través de fondos provenientes del Gobierno Regional.

Desde las 10:00 horas se dieron cita familias enteras acompañadas de una gran cantidad de estudiantes de Enseñanza Básica y

Preescolar, que fueron los que disfrutaron todas las actividades organizadas en este parque infantil patrimonial que contempló actividades como 'pillar el chancho', carreras en cuatro pies, pinta caritas, cabalgatas educativas y un sin número de otros juegos típicos que se realizaron en todo el perímetro del parque, acompañados de monitores que eran los encargados de dar vida a las actividades enfocadas de manera especial a los mas

pequeños.

En la ocasión, se repararon mas de 1.500 poleas con el logo de la actividad, En horas de la tarde las actividades continuaron, destacando de manera especial la presentación de la compañía 'Sueños de Maché', con sus marionetas gigantes que recorrieron todo el parque municipal siendo la atracción principal de todos los asistentes.

En suma, una interesante actividad que, gracias al Municipio de Putaendo, al apoyo de Sernatur y al decidido respaldo de los Consejeros Regionales, pudo transformar el Parque Municipal de Putaendo el sábado pasado, en el Parque Infantil Patrimonial, donde los mas pequeños vivieron un día de ensueño y la comunidad pudo disfrutar de un día espectacular en un hermoso recinto con una actividad que hacía muchos años no se veía en la comuna y la cual por cierto se espera se vuelva a repetir.

Patricio Gallardo



Peques y grandes la pasaron fenomenal en el 'Parque Patrimonial Infantil'.

Este cerdito batalló por casi dos horas antes de ser atrapado por quienes lo persiguieron sin descanso.



Sin temor alguno, estos pequeños se aventuraron a disfrutar cada uno de los juegos disponibles.



Llegó el otoño

¡..... Disfruta esta estación con Chevrolet



SPARK GT

PRECIO LISTA DESDE:
5.090.000
INCLUYE BONO DE: \$200.000
PRECIO CON CREDITO GMAC DESDE:
4.990.000 (1)



SAIL

PRECIO LISTA DESDE:
5.190.000
INCLUYE BONO DE: \$100.000
PRECIO CON CREDITO GMAC DESDE:
5.090.000 (1)



AVEO SEDAN

PRECIO LISTA DESDE:
5.690.000
INCLUYE BONO DE: \$100.000
PRECIO CON CREDITO GMAC DESDE:
5.590.000 (1)



www.chevrolet.cl

SAN FELIPE / AVENIDA BERNARDO O'HIGGINS 62 513220
Abierto Lunes a Sábado.

LOS ANDES / Avenida Santa Teresa N° 638 local 126 y 128 Espacio Urbano Los Andes 406628 - 460970
Abierto Lunes a Domingo.

SIGUENOS EN:



www.kovacs.cl



CHEVROLET

Fotografías referenciales. Precios y promociones válidos desde el 03/05/12 hasta 31/05/12. (1) Incluye bono de \$100.000 válido sólo por compras con crédito GMAC, para modelos Spark GT, Sail y Aveo Sedán. Plazo desde 4 a 60 meses con un pie mínimo de 20%, monto a financiar menor o igual 200 UF. Sólo cuotas regulares. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes).